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教育委員会会議録 

日 時 令和５年６月１５日（水） ９時１０分～１０時００分 

場 所 阿久比町役場 会議室１０１ 

出席委員 

教 育 長  竹内  淳 職務代理者  竹内 比名子 

委   員  中條屋 由香里 委   員  稲葉 清仁 

委   員    竹内 賢司  

欠席委員 なし 

 

 

出席した 

職  員 

教 育 部 長 中川  学    社会教育課長 山内 秀明 

指 導 主 事 万年 誠治    指 導 主 事 小浦 正寛   

学校教育課長補佐兼給食センター所長 新海 美智 

 学校教育係長 生田  望    給 食 係 長 平野 麻里 

作 成 者 庶 務 係 長 市川 裕也 

１ 前回教育委員会議事録確認 

 

２ 教育長報告 

 

３ 議事 

（１） なし 

 

（２） その他 

 

４ 報告及び連絡事項 

 （１）後援名義使用許可等一覧について  

   許可    ４件     

   実績報告  ４件 

    

 （２）教育委員行事日程について 

 

 （３）その他 

 

 



 

2 
 

 

【令和５年６月１４日（水）開催の教育委員会会議 会議録】 

１ 前回教育委員会会議議事録承認 

 

２ 教育長報告 

（竹内教育長） 

  ○ 阿久比中学校学校訪問についての御礼。 

  ○ ５月末からの大雨について、豊橋や豊川は大変な被害が出たが、阿久比町内でも 

   ６月２日の大雨が英比小学校の修学旅行の最終日と重なり、その際は小学校近隣の川が溢れ

るかもしれないとのことで、スポーツ村での子どもたちの受け渡しも検討する程の雨であっ

た。無事１６時半頃に学校に到着し、解散することができた。各小学校ともに適切に下校さ

せた。中学校は部活動を実施しない対応をとった。 

  〇 本日から、草木小学校が修学旅行。インフルエンザが流行りはじめたこともあり、欠席者

もいた。 

  〇 １学期も残すところあと１か月となった。学校訪問等行事も多くあるが今後も引き続きご

協力頂きたい。 

  〇 プール指導が始まる。水温や気温の関係で子どもたちの健康や安全を考えつつ、救急救命

等対応の確認もしながら実施しなければならない。また、プール施設自体の老朽化の問題も

課題である。早めに交流センターのプールを活用出来るとよいと思う。今年度中には交流セ

ンター温水プール改修工事が完了するので、今後検討が進むと良いと考えている。 

  〇 新聞では「ラーケーション」について、県内の名古屋市を除く全市町が取り組むと載って 

   いたが、知多管内で連携を取りながら進めていく。阿久比町では具体案を検討している。 

    給食の対応もどのようにするかは検討する必要がある。給食センターや学校毎の対応のこ 

とを踏まえ、課題を洗い出し、来年度以降に活かしていきたいので、実施後はまたご意見等 

お願いしたい。 

 

３ 議 事 

  ○ なし 

 

 

 

４ 報告及び連絡事項 

○ 後援名義許可等一覧について 

   （１）許可 ４件 

    ・半田少年少女合唱団「第４４回定期演奏会」 

    ・劇団うりんこ「かえるのそらとぶけんじゅうじょ」 

    ・知多おやこ劇場「田楽座 おまつり福袋」 

    ・志多ら「陽かりさす 半田公演」 
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      （２）報告 ４件 

    ・一般財団法人言語交流研究所 教育講演会「７か国語で話そう」 

    ・知多おやこ劇場「第２８７回 ４月例会 はねる Babies マレット」 

    ・知多おやこ劇場「第２８８回 ５月例会 はねるマレット うたうマリンバ」 

    ・知多おやこ劇場「第４２回 こどもまつり」 

   

  ○ 愛知県市町村教育委員会連合会第５７回定期総会及び研修会の開催について 

    ・７月５日（水）午後１時３０分より（役場１２時出発） 刈谷市総合文化センターにて 

     出席委員  竹内淳教育長 竹内比名子委員 中條屋由香里委員 竹内賢司委員 

     

  ○ 教育委員行事日程について 

    ・市川庶務係長６月～１０月分の行事日程を説明 

・次回教育委員会会議 ７月１２日 午前９時１０分より 会議室１０１ 

・万年指導主事より 学校訪問について案内 

・山内社会教育課長より 図書館開館４０周年記念講演会について説明 

 

○  その他    

・給食センター係より 材料納入業者の一部変更について説明 

  ・中川教育部長より ６月議会について３名の議員から質問があったことを説明 

   

 


